

La FCAI ofrece su oferta de capacitación a personas en contexto de encierro



Ricardo Miranda, consejero directivo de la **FCAI**, precisó que en la reunión llevada a cabo con el director a cargo de la Unidad X «**El Cerrito**», se puso a disposición la realización de distintas capacitaciones que se podrían llevar adelante destinadas a los internos. “En el año 2008 la UNCuyo empezó a trabajar en un programa para que las personas que están en contextos de encierro y que estaban en condiciones pudieran estudiar, hoy tenemos 400 estudiantes que están privados de su libertad y que ejercen su derecho al estudio universitario”, comentó a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael.

Por otro lado, el funcionario de la FCAI explicó cómo es la modalidad de estudio para los reos. “Como Facultad de Ciencias Aplicadas nos acercamos por un pedido de la gente del penal de El Cerrito, donde van los presos que están por salir y que tienen buen comportamiento, les hicimos algunas ofertas de capacitación para que sean llevadas en la Colonia Penal, entre las propuestas estaba el de manipulación de alimentos, elaboración de dulces, conservas y aceites de oliva, más conocimientos sobre huertas”, resaltó.

A su vez, Miranda afirmó que el objetivo es que “estas personas puedan volver a reinsertarse en la sociedad, creemos que esto es posible y por eso les brindamos estas herramientas a estas personas en contexto de encierro”.

Estudios inconclusos

Miranda conoce bien el tema porque ha tenido compañeros de cursado que estaban privados de su libertad. “Da mucha pena ver que no han podido terminar sus estudios, algunos secundarios, por ejemplo, nuestra idea es que estas personas tengan la chance de que cuando salgan, sus familias puedan aprender, porque les damos noción de alimentos”, señaló.

El consejero de la FCAI reconoció que “el 16 de mayo daremos nuestra primera capacitación en la Colonia Penal de El Cerrito sobre manipulación de alimentos, lo que evitaría algunos problemas, como puede ser el botulismo. Es un orgullo que podamos trabajar con gente de la Provincia, porque se trata del Servicio Penitenciario”.

Para finalizar, Miranda indicó que los reos se encuentran haciendo “bolsos, tejidos de plástico, trabajan la madera y es hora de que la comunidad pueda ayudarlos, porque sus familias también necesitan dinero, hay que dejar de lado ese prejuicio de que si está preso es por algo”.